

Das weißblaue Beffchen

Pfarrkabarett

Das weißblaue Beffchen ist das älteste Kabarett evangelischer Pfarrerinnen und Pfarrer in Bayern. 1979 standen die Freizeitkabarettisten erstmals auf der Bühne des Deutschen Evangelischen Kirchentags - mit so viel Erfolg, dass sie inzwischen regelmäßig in Gemeinden und beim Kirchentag auftreten.

Alle zwei Jahre wird nun ein neues Programm geliefert. Das Kirchentagsplakat serviert die Anregungen für das Motto. Die Texte werden stets selbst verfasst, meist in frustlösender, von Gelächter unterbrochener Gruppenarbeit. Alle Spielerinnen und Spieler schreiben mit. Das Ergebnis verantworten alle gemeinsam. Das Ziel ist klar: „Es wäre gelacht, wenn wir nicht über das, was zum Heulen ist, lachen könnten!“

In den ersten Jahren dominierte der Reim. Später wurde das Kabarett freier und „franker“: Die „altbairischen“ Elemente traten in den Hintergrund und die Franken hervor. Aber das entspricht eben der Evangelisch-Lutherischen Kirche im Freistaat.

Sonntag, 05.05.2013, 17.00 Uhr

Bartholomäuskirche Emtmannsberg
Kirchweg 7

**10 Euro (ermäßigt: 8 Euro) im Vorverkauf
12 Euro (ermäßigt: 10 Euro) Abendkasse**

Kartenvorverkauf: Pfarramt Emtmannsberg, Dorfstraße 21
Telefon: 09 209 / 246

Kirchen-Eck, Sophienstraße 29, Bayreuth
Telefon: 09 21 / 596 - 403